

Bürgerstiftung Breuberg, den 19.2.2017

Bürgerstiftung Breuberg: Frühjahrsputz in der Breuberg-Aue

Es war wieder Zeit für den jährlichen Frühjahrsputz in der Breuberg – Aue und drei Mitglieder aus dem Beirat der Bürgerstiftung trafen sich dort am 17.2.2017 zum Arbeitseinsatz mit Helfern aus der therapeutischen Einrichtung Auf der Lenzwiese in Höchst-Hassenroth.

Eine Gruppe begann mit der Arbeit im sogenannten Stiftungsbeet. Dort wurden die vertrockneten Halme der Gräser und die verblühten Triebe der Stauden bodennah abgeschnitten, um Platz für die neuen Triebe zu schaffen.



Andere Helfer begannen mit der Arbeit im hinteren Bereich. Die fünf Weiden, die vor drei Jahren stark zurückgeschnitten worden waren, sollten erneut geschnitten werden, damit ihr Charakter als Kopfweiden erhalten bleibt. Die bereits einige Meter langen Äste wurden in die Benjes-Hecke eingearbeitet, die vor einigen Jahren im Zuge einer Schnittaktion an den alten Obstbäumen der Streuobstwiese angelegt worden war. Dort landete auch das Material aus dem Schnitt der beiden Ligusterhecken hinter den beiden Ruhebänken beziehungsweise neben dem großen Steinhaufen. Bei dem alten Apfelbaum neben den Ruhebänken wurden einige tote Äste entfernt.



Zwischendurch gab es eine kleine Stärkung mit belegten Brötchen, Kaffee und Kuchen am Tisch mit den beiden Bänken im vorderen Teil der Streuobstwiese. Da mittlerweile die Sonne hinter dichten Wolken verschwunden war und es kühler wurde, ging es aber schon bald wieder an die Arbeit.

Nach dem Arbeitseinsatz zeigte sich die Breuberg-Aue gut aufgeräumt und vorbereitet für die dort in diesem Jahr geplanten Aktivitäten.

